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DOMANDA: 

In questa domanda ne raggruppo tante altre, perché c’è chi mi 

chiede: “Che cosa fanno i nostri Fratelli delle Stelle? Perché non si 

sono infiltrati nei settori che possono cambiare la vita, per esempio 

quella degli animali? Gli Esseri Galattici purificheranno le scie 

chimiche mandate dagli aerei? 

RISPOSTA di ANNE: 

Vi posso dire che sono Esseri che ci aiutano di continuo, ma non 

saranno loro a fare il lavoro al posto nostro. Lo dico spesso, lo 

ripeto perché ci si aspetta sempre un salvatore dall’esterno. Ci 

aspettiamo sempre che qualcuno faccia il lavoro al posto nostro, se 

no uno si dice: “Perché Dio è così cattivo, perché accetta le guerre, 

ecc. ?” 

Siamo dei predatori e tocca a noi riparare i danni che facciamo ed è 

veramente importante rendersene conto, di responsabilizzarsi e di 

prendere in mano la nostra vita e la vita di chi ci sta vicino. Se si fa 

soltanto quello, se si fa questo grande passo avanti, già allora il 

mondo cambierà. 

Vi auguro un buon mese e siate il più felice possibile. 


